

どうぞ、三小へおこしく下さい ～持久走記録会に続き、学習発表会まもなくです～

秋晴れのもと10月19日(水)に開催された幼小合同持久走記録会では、どの子どもも自分の力を出し切り、確かな達成感を味わうことができました。私にとっては、初めての三小の持久走記録会でしたが、応援して下さる保護者の皆様の多さにびっくり。子どもたちのがんばりはこの応援の力が大きいと感じています。保護者の皆様の間近で、子供たちがコースを走り抜け、応援の皆様の熱気と子どもたちの鼓動が凝縮した一体感のある持久走記録会ができたこと、たいへんうれしく思っています。順位が思い通りにならなかったためか、悔し涙を流す子、最後まで走り抜いて満足感いっぱいの子、思いは様々でしたが、子どもたちにとって貴重な一日となりました。応援本当にありがとうございました。

さて、11月を迎え、学校の周りの樹木も色づき始めました。子どもたちは、学習にそして11月5日(土)の学習発表会に向けた練習に、一生懸命取り組んでいます。

当日は、保護者の皆様だけでなく、ご親戚の皆様、岩月、入田付地区の皆様にも多数おいでいただき、子ども達の個性や表現力の成長を楽しんでいただきたいと思います。

日頃の学習活動で学んだことを生かしながら、学年ごとに舞台上で音楽や劇などの発表をします。普段の授業では体験できない舞台上での表現活動に、子どもたちもとても張り切っています。

子どもたちの生き生きとした姿をぜひ見に来て下さい。たくさんのご来場をお待ちしております。



11月5日(土)学習発表会当日のスケジュールです。

開会 午前9時
プログラム

学習発表会終了 12時予定 全体終了 14時予定

- 各学年の発表(1年～6年)
- 岩月幼稚園の発表(今年度で閉園になる岩月幼稚園児年長・年少11名の発表があります)
- 少年の主張発表(6年橋本秀翔君の発表です。)
- 鼓笛演奏(11月8日(土)に喜多方市交通安全鼓笛パレードが雨天中止となったため、演奏の場を設けます。新曲RPGの初披露です。)
- 親子読書(15分ほどの時間です。親子でゆっくりお過ごしください。)
- PTA教養講座(スマホ・ケータイ安全教室が開催されます。)

コンクール入賞情報

おめでとうございます

- ◎平成28年度耶麻地区読書感想文コンクール

| | | | |
|----|----|--------|---------------------|
| 入選 | 1年 | 瓜生 希実 | 「ボタンちゃんへ」 |
| 入選 | 2年 | 佐原 竜ノ介 | 「にちよう日のとうせんぼうず」を読んで |
| 入選 | 3年 | 富山 優衣 | 「お昼の放送の時間です」を読んで |
| 入選 | 4年 | 湯田 翠 | 「注文の多い料理店」を読んで |
| 入選 | 5年 | 松下 瑞希 | 「チョコレートと青い空」を読んで |
| 入選 | 6年 | 齋藤 大佑 | 「空から見ててね」を読んで |
- ◎平成28年度喜多方市米消費拡大推進ポスターコンクール

| | | | |
|----|----|-------|--|
| 佳作 | 3年 | 村岡 夏妃 | |
|----|----|-------|--|
- ◎平成28年度(第49回)福島県児童作文コンクール(耶麻地区)

| | | | |
|----|----|--------|----------------|
| 佳作 | 1年 | 小檜山 芽生 | 「がんばったーりん車ショー」 |
| 佳作 | 2年 | 田中 優奈 | 「わたしとダンス」 |
| 入選 | 3年 | 佐藤 愛梨 | 「そばをしゅうかくしたよ」 |
| 佳作 | 4年 | 佐藤 未来 | 「まだまだ使えるもので工作」 |
| 佳作 | 5年 | 目黒 陽路 | 「科学ってすごい!」 |
| 佳作 | 6年 | 原 あゆみ | 「リレーの補欠を経験して」 |
- ◎平成28年度小学生の税に関する習字

| | | | | |
|----|----|-------|----------|-----------|
| 入選 | 6年 | 穴澤 優羽 | 6年 穴澤 未来 | 6年 遠藤 亜寿沙 |
|----|----|-------|----------|-----------|

11月の主な行事（詳細については、学校までお問い合わせください）

- 11月 5日（土）学習発表会・親子読書・PTA教養講座
- 11月 7日（月）繰替休業日
- 11月 9日（水）福島県学力検査（5年）
- 11月14日（月）、16日（水）、17日（木）、18日（金）22日（火）個別懇談
- 11月25日（金）学校保健委員会・拡大学校保健委員会

10月の行事から



通学路クリーン作戦を実施

10月11日（火）に今年2回目のクリーン作戦を行いました。通学路を中心に空き缶、お菓子の袋、たばこの吸い殻などを拾いました。道路へのポイ捨ての多さに子どもたちはびっくりしていました。大人がしっかりしなければいけないと思いました。



よい歯の教室を行いました

10月12日（水）と13日（木）の2日間、歯科衛生士の村岡ケイ子先生を講師にお迎えし、「よい歯の教室」を全学年で実施しました。1年生は「親子歯磨き教室」としての実施でしたので保護者の方と一緒に仕上げ磨きを練習しました。



1年授業研究

10月19日（水）5校時に、職員の研修の一環として授業研究会が1年教室で行われました。担任の渡部貴恵教諭の指導のもと、1年生は熱心に国語の授業に取り組みました。入学して半年がたち、たくましく成長した1年生の姿があり、たいへん立派でした。



環境委員会児童集会

10月24日（月）の児童集会では、環境委員会が全校生に対し、草木についてクイズを行いました。難問、珍問が多く、1年生から6年生まで大変勉強になったようで、「今度、環境委員会に入りたいです」といった感想が出されるほど有意義な会となりました。



豊かな森林づくりのため植樹を行いました。

10月28日（金）に駒形地区において平成28年度きたかた豊かな森林づくり植樹が行われました。本校からは、緑の少年団団長 山凜太郎君、副団長の新井田柚羽さん、小野寺璃来君が参加し、雨に中での作業となりましたが、熱心に植樹を行いました。今日の活動が平成30年に南相馬市で開催する全国植樹祭につながる活動になるということで、3人は一層張り切っていました。



三小集会開催

10月28日（金）3校時に、児童会集会委員会主催「三小集会」が開かれました。三小の1年生から6年生までを縦割り班で編成した「松の子ファミリー」をチームとして、大縄飛びで何回飛べるかを競い合ったものでした。本番までに昼休みには各チームが練習に励み、最初は飛べなかった1年生までしっかり跳べるようになって大会に臨みました。全校生が一斉に1つの種目に取り組むいい機会になりました。